

SANTA MARTA DE TORMES



Entrega del cheque al Centro Ave María. :: word

Valdelagua recauda 1.400 euros para el Centro Ave María

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, acompañaron ayer al presidente de la Comunidad de Propietarios de Valdelagua, Miguel Martín, a entregar al Centro Materno Infantil Ave María la recaudación de la comida solidaria que realizaron los vecinos de esta urbanización durante las fiestas.

Se trata de un cheque por valor de 1.400 euros recogidos gracias a las más de 600 papeletas que se vendieron y gracias al cual este centro «podrá pagar algunos gastos generales tan necesarios como el agua o la luz», como indicó la directora, Rosario Álvarez. Actualmente «viven en el centro 14 chicas y 13 niños pues tenemos alguna gestante y otra con dos. Todas ellas atraviesan por importantes problemas y están muy tocadas

psicológicamente, de modo que aquí encuentran un hogar y un apoyo para solventar esos problemas tanto con sus hijos a la hora de buscar guardería como a nivel laboral».

Por su parte, el presidente de la Comunidad de Propietarios manifestó su satisfacción por poder colaborar con una entidad del municipio. «Estamos muy contentos y esperamos que esto se pueda repetir anualmente con un pequeño esfuerzo, que para ellas servirá para afrontar un proyecto como es la vida diaria más asumible».

Por su parte, Mari Cruz Gacho apuntó que «estamos muy contentos de poder acompañar a los propietarios de Valdelagua en una acción social tan importante como ésta, demostrando una vez más la gran solidaridad que caracteriza a los vecinos de nuestro municipio y de la que nos sentimos tan orgullosos».

El Ayuntamiento firma un contrato para pavimentar más de un centenar de calles

El plazo de ejecución es de cuatro meses y la inversión realizada de 400.000 euros

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha firmado ya el contrato de pavimentación gracias al cual se realizará una mejora de más de 50 vías del municipio por un valor de 400.000 euros. Las obras tendrán un plazo de ejecución de cuatro meses y comenzarán próximamente.

Como explicó el alcalde, David Mingo, «el pavimento de estas calles presenta una serie de deterioros producto del paso del tiempo, que se transforma en fisuras que por un proceso de degradación se convierte en grietas de pequeño o mediano tamaño. Este proceso conduce, a medio o largo plazo, a daños importantes de la superficie del pavimento y crea dos problemas fundamentales: por un lado, la generación de numerosos baches; y por otro, la entrada de agua en las capas inferiores del firme, que da lugar a la degradación total de aquel. A esta situación le suceden los deterioros debidos a las recientes actuaciones de renovación de tuberías llevadas a cabo en alguna de ellas, lo que provoca una circulación incómoda y una aceleración del deterioro del firme cada vez mayor».

Por este motivo, prosigue, «las obras que se proyectan consisten básicamente en un acondicionamiento de las zonas de firme que se encuentran cedidas o claramente deterioradas, que serán demolidas y donde se colocará una capa de hormigón HM-20 de 0,20 metros de es-



Firma del contrato de pavimentación de calles. :: word

pesor y sobre la que irá otra de rodadura».

Por otro lado, según explicó el primer edil, «en algunos viales objeto de actuación, y condicionado por las características del pavimento y estado actual del mismo, se procederá al sellado previo de fisuras, con una mezcla asfáltica de aplicación en caliente con el fin de conseguir la estanqueidad de las grietas, evitar su posterior evolución, degradación y transmisión a nuevas capas de rodadura. Esta actuación está prevista para las avenidas Soria, Asturias, Segovia, Burgos, Zamora, Valladolid, Palencia y Salamanca, en las que se realizará una pavimentación integral del tramo afectado. En lo referente a las bandas de aparcamiento de la urbanización Aldeba-

rán, la actuación prevista consiste en la demolición de las zonas afectadas con recuperación del adoquín colocado y reposición del mismo. Finalmente, para concluir el carril bici iniciado en las obras de acondicionamiento de la avenida de los Padres Paules, se incluye en estos trabajos la demolición, ampliación, traslado o nueva construcción de pequeños tramos de acerado y carril bici de conexión con el existente, así como su señalización y balizamiento en las zonas comunes con los viales de la avenida».

Las actuaciones concluirán con la señalización horizontal y la colocación de la señalización vertical necesaria por el mal estado de la actual, deficiencia o por insuficiencia de la señalización existente.

LOS VECINOS DE LAS CASAS DEL CONDE HONRAN AL SANTO CRISTO

Los vecinos de Las Casas del Conde celebraron ayer el día grande de sus fiestas patronales con los actos religiosos en honor al Santo Cristo, que se iniciaron con la eucaristía en la iglesia parroquial para subir a la Plaza donde tuvo lugar el ofertorio, comenzando por las madrinas de los diferentes barrios del municipio, seguidas del resto de fieles. A continuación se llevó la imagen hasta la ermita del Humilladero, donde permanecerá hasta el próximo año.



Subida con el Cristo desde la iglesia a la Plaza. :: M. J. GUTIÉRREZ

GUIJUELO

Un gastromapa reúne las 16 opciones de la I Ruta de Pinchos

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Mini hamburguesa con chutney de mango, crujiente de papada y plátano macho, volován de carrillera ibérica o virutas de jamón sobre gazpacho con helado de tomate maduro son solo 3 de las 16 propuestas gastronómicas de la I Ruta de Pinchos 'Guijuelo Saborea'.

Desde el 9 al 25 de agosto Guijuelo acogerá este concurso que cuenta con gastromapa, que puede conseguirse en los establecimientos que se han sumado a esta iniciativa, así como en las instalaciones municipales. El gastromapa es una herramienta que ayudará a los usuarios

de la ruta a reconocer y disfrutar de esta alternativa festiva. Y todos los que quieran podrán votar al pincho que más les guste. Las votaciones se recogerán en las redes sociales de 'Guijuelo Experience', en facebook e instagram y entre los que participen como jurado se sorteará una cena en el establecimiento ganador.

Entre los establecimientos participantes se repartirán: 500 euros del Pincho de Oro, 300 del Pincho de Plata y 200 del Pincho de Bronce.

La recaudación obtenida con las inscripciones, más una aportación municipal, se donará al Banco de Alimentos de Salamanca.